

Betreff: 19. Juli 2025 - Der Tag, an dem wir den Bruch erklärten - Opting-Out (Widerspruch) der überarbeiteten Internationalen Gesundheitsvorschriften (IGV) der WHO VERSÄUMT (NR-Deutsch)

Von: Claudio Graf <cgclake@gmx.ch>

Datum: 22.07.25, 19:07

An: emmanuel.amoos@parl.ch, alex.farinelli@parl.ch, anna.giacometti@parl.ch, michael.graber@parl.ch, piero.marchesi@parl.ch, lorenzo.quadri@parl.ch, elisabeth.schneider@parl.ch, bruno.storni@parl.ch, thomas@aeschi.com, islam.alijaj@parl.ch, sibel.arслан@parl.ch, christine.badertscher@parl.ch, jacqueline.badrان@parl.ch, maya.bally@parl.ch, bettina.balmer@parl.ch, nicole.barandun@parl.ch, kilian.baumann@parl.ch, martin.baeumle@parl.ch, kathrin.bertschy@parl.ch, dominik.blunschy@parl.ch, philipp.bregy@parl.ch, florence.brenzikofer@parl.ch, simona.brizzi@parl.ch, roland.buechel@parl.ch, christine.bulliard-marbach@parl.ch, thomas.burgherr@parl.ch, roman.buergi@parl.ch, yvonne.buergin@parl.ch, hasan.candan@parl.ch, martin.candinas@parl.ch, katja.christ@parl.ch, thomas.decourten@parl.ch, linda.deventura@parl.ch, marcel.dettling@parl.ch, marcel.dobler@parl.ch, regina.durrer@parl.ch, mike.egger@parl.ch, ninafehr@gmx.ch, benjamin.fischer@parl.ch, beat.flach@parl.ch, claudia.friedl@parl.ch, tamara.funciello@parl.ch, andreas.gafner@parl.ch, benjamin.giezendanner@parl.ch, andreas.glarner@parl.ch, nationalrat@glaettli.ch, christian.glur@parl.ch, michael.goette@parl.ch, corina.gredig@parl.ch, juerg.grossen@parl.ch, franz.grueter@parl.ch, niklaus-samuel.gugger@parl.ch, lars.guggisberg@parl.ch, diana.gutjahr@parl.ch, barbara.gysi@parl.ch, greta.gysin@parl.ch, martin.haab@parl.ch, patrick.haessig@parl.ch, alfred.heer@parl.ch, stefanie.heimgartner@parl.ch, erich.hess@parl.ch, lorenz.hess@parl.ch, alois.huber@parl.ch, martin@martinhuebscher.ch, roman.hug@parl.ch, thomas.hurter@parl.ch, christian.imark@parl.ch, jauslin@jostwohlen.ch, marc.jost@parl.ch, irene.kaelin@parl.ch, pius.kaufmann@parl.ch, thomas.knutti@parl.ch, philipp.kutter@parl.ch, christian.lohr@parl.ch, minli.marti@parl.ch, samira.marti@parl.ch, magdalena@martullo-blocher.ch, nadine.masshardt@parl.ch, thomas.matter@parl.ch, andreas.meier@parl.ch, mattea.meyer@parl.ch, simon.michel@parl.ch, fabian.molina@parl.ch, leo.mueller@parl.ch, stefan@mueller-altermatt.ch, reto.nause@parl.ch, eric.nussbaumer@parl.ch, nicolo.paganini@parl.ch, gerhard.pfister@parl.ch, hans-peter.portmann@parl.ch, katharina.prelicz-huber@parl.ch, jon.pult@parl.ch, thomas.rechsteiner@parl.ch, teamlukasreimann@gmail.com, katja.riem@parl.ch, christoph.riner@parl.ch, maja.riniker@parl.ch, markus.ritter@parl.ch, anna.rosenwasser@parl.ch, David.Roth@syndicom.ch, monika.rueegger-hurschler@parl.ch, hansjoerg.rueegsegger@parl.ch, farah.rumy@parl.ch, gregor.rutz@parl.ch, franziska.ryser@parl.ch, regine.sauter@parl.ch, barbara.schaffner@parl.ch, peter.schilliger@parl.ch, nina.schlaefli@parl.ch, marionna.schlatter@parl.ch, ueli.schmezer@parl.ch, pascal.schmid@parl.ch, daniela.schneeberger@parl.ch, meret.schneider@hotmail.com, priska.seiler@parl.ch, andri.silberschmidt@parl.ch, sandra.sollberger@parl.ch, simon.stadler@parl.ch, fabienne.staempfli@grunliberale.ch, barbara.steinemann@gmx.ch, manuel.strupler@parl.ch, gabriela.suter@parl.ch, vroni.thalmann-bieri@parl.ch, heinz.theiler@parl.ch, michael.toengi@parl.ch, aline.trede@parl.ch, mail@mauro-tuena.ch, brenda.tuosto@parl.ch, nadja.pieren@parl.ch, kris.vietze@parl.ch, susanne.vincenz-stauffacher@parl.ch, pvfalkenstein@gmx.ch, erich.vontobel@parl.ch, bruno.walliser@parl.ch, beat.walti@gmx.ch, christian@wasserfallen.news, ernst.wandfluh@parl.ch, manuela.weichelt@parl.ch, cedric.wermuth@parl.ch, felix.wettstein@parl.ch, celine.widmer@parl.ch, priska.wismer@parl.ch, Sarah.Wyss@parl.ch, remy.wyssmann@parl.ch, andrea.zryd@parl.ch, david.zuberbuehler@parl.ch, ursula.zybach@parl.ch, walter.gartmann@parl.ch, markus.schnyder@parl.ch

Sehr geehrte Damen und Herren in Politik, Verwaltung, Behörden, Armee und Medien,

am 19. Juli 2025 lief die Frist für ein Opting-Out (Widerspruch) der überarbeiteten Internationalen Gesundheitsvorschriften (IGV) der WHO ab. Der Bundesrat hat diese völkerrechtlich bindenden Änderungen am 20. Juni 2025 ohne parlamentarische Beratung, ohne Volksbeteiligung und ohne

öffentliche Debatte angenommen.

Wir stellen fest:

Die Grundprinzipien der Bundesverfassung, insbesondere die demokratische Mitwirkung des Volkes (Art. 1 & 140 BV), die Souveränität (Art. 5 & 54 BV) sowie die Gewaltenteilung, wurden damit systematisch verletzt. Der Bundesrat hat seine Kompetenzen überschritten und de facto eine internationale Norm anerkannt, die weitreichende Eingriffe in unsere Grundrechte erlaubt, ohne nationale Gesetzgebung oder demokratische Kontrolle.

WIR erklärten daher an diesem Tag:

Wir erkennen keine völkerrechtlichen Gesundheitsregime an, die ohne Mandat des Volkes installiert wurden.

Wir verweigern jede Zustimmung zu Massnahmen, die auf dieser Rechtsgrundlage beruhen.

Wir behalten uns rechtliche, politische und zivile Schritte vor, um die demokratische Ordnung der Schweiz wiederherzustellen.

WIR sind die neue Mehrheit. Keine Bewegung. Kein Widerstand. Souveränität in Reinform.

An Sie alle, die Verantwortung tragen, in Exekutive, Legislative, Justiz, Armee und Medien, richten wir heute diesen Hinweis:

Mit dem 19. Juli 2025 ist das Vertrauen aufgebraucht.

Der Bruch zwischen Volk und Institutionen ist vollzogen.

Wer jetzt schweigt, macht sich mitschuldig.

Wer weiterhin exekutiert, ohne demokratisches Mandat, handelt ohne Legitimation und trägt die persönliche Verantwortung.

WIR, die neue Mehrheit dieses Landes, erkennen keine fremdbestimmten Massnahmen mehr an.

Was nicht vom Volk beschlossen wurde, hat über uns keine Gültigkeit mehr.

Nicht aus Trotz, sondern aus Recht.

Nicht aus Wut, sondern aus Prinzip.

Unser Eid ist gesprochen. Die rote Linie ist gezogen.

Die nächste Inszenierung findet ohne uns statt.

Wir stehen. Und wir bleiben stehen.

Nicht weil ihr es erlaubt, sondern weil ihr längst jede Autorität verspielt habt.

Wir schulden euch nichts: kein Vertrauen, keine Gefolgschaft, keinen Gehorsam.

Ihr habt euer Mandat verraten. Wir kündigen den Gehorsam. Endgültig.

Die Bühne gehört jetzt euch allein.

Spielt eure Szenarien, haltet eure Reden, ruft eure nächsten „Notlagen“ aus.

Aber ohne uns, die neue Mehrheit.

Zum Nachlesen & Teilen: <https://www.vereinwir.ch/19-juli-2025-der-tag-an-dem-wir-schworen-nie-wieder-mitzuspielen/>

Der 19. Juli 2025 ist unser Wendepunkt. Einmal belogen und betrogen, nie mehr gehorcht.

Für die Zukunft der freien Schweiz,

Graf, claudio / [WiR-Verein](https://www.vereinwir.ch/) / cgclake@gmx.ch

—
Freundliche Grüsse
Claudio Graf

— Anhänge: —

19.-Juli-2025-Der-Tag-an-dem-wir-schworen-nie-wieder-mitzuspielen.pdf

263 KB